

Projet Croqu'Plaisir – Approvisionnement local | 2016

CPE Le Papillon Bleu, Cowansville

Directrice – Manon Marchand

Que de belles perspectives pour l'année à venir chez le CPE Le Papillon Bleu. C'est au milieu d'un tas de dossiers que nous rencontrons sa directrice, Manon Marchand, sur son installation Les Étincelles. Malgré une année chargée, Manon n'en est pas moins intéressée par le projet d'approvisionnement local en milieu institutionnel d'Équiterre, Croqu'Plaisir. Et c'est peu dire ! Ce CPE qui compte déjà deux installations à Cowansville en ouvrira une troisième sur Brigham au courant de l'année 2017. Sur cette nouvelle installation capable d'accueillir 65 enfants, cette jeune directrice vise l'autosuffisance énergétique. Le nouveau centre de Brigham sera une garderie verte : un système de géothermie y sera installé. On a hâte de pouvoir le visiter !

S'inscrire dans une démarche d'alimentation saine et locale allait donc de soi. D'ailleurs, de belles démarches ont déjà été accomplies en ce qui a trait à l'approvisionnement alimentaire, puisque la plupart des aliments servis aux enfants proviennent des alentours. La plupart des produits sont achetés au Potager de Cowansville et un partenariat a été créé avec le Marché de solidarité régionale, tous deux offrant de produits locaux savoureux provenant des agriculteurs de la région. La cuisinière a aussi l'habitude d'acheter des fruits de saison chez la ferme familiale écologique Au Paradis des Fruits de Dunham. « Ça permet de faire marcher l'économie locale » nous dit Manon, sensible d'encourager les producteurs de sa région. Soutenir l'économie locale et se régaler de produits goûteux, voilà les avantages de s'approvisionner près de chez soi !

Au cas où il manquerait un dernier concombre pour la salade ou une aubergine pour le gratin, la cuisinière aura même bientôt l'opportunité d'aller directement cueillir sur le jardin communautaire situé à deux pas du centre, accompagnée des enfants bien sûr ! Quel plaisir de pouvoir ramener aux copains des légumes du jardin cueillis soi-même. Et pour terminer, le CPE a même été pour un temps un point de livraison de la ferme maraîchère d'une maman, l'Empreinte verte.

